
Protokoll:  
 
Es wurde gebeten den Baubeginn der Ersatzssporthalle dem Protokoll beizufügen. Laut 
telefonischer Rücksprache bei Fachamt konnte zum jetzigen Zeitpunkt kein Termin benannt 
werden. Es sei geplant einen entsprechenden Antrag „Schulbauprogramm 2014“ zu stellen. Der 
Termin wird umgehend nach Bekanntgabe an den Ausschuss weitergeleitet.  


